



# LE MEILLEUR MÉDICAMENT DES TRAVAILLEURS, C'EST LE SYNDICAT!

**L**e 1<sup>er</sup> mai 2024, jour de la célébration des droits des travailleurs, a également été le jour de l'inauguration des nouveaux locaux de l'union départementale du Tarn-et-Garonne. Après plusieurs déménagements, conséquence de la politique municipale, notre UD est désormais propriétaire de ses locaux. C'est une ancienne pharmacie qui accueille Force Ouvrière et c'est une bonne chose car le meilleur médicament des travailleurs, c'est le syndicat! Afin de fêter cet emménagement, le trésorier confédéral et moi nous sommes rendus à cet événement historique pour rappeler que FO était là hier, est là aujourd'hui et sera là demain, à Montauban comme ailleurs.

Ce 1<sup>er</sup> Mai a également été l'occasion de rappeler que les conquêtes sociales ne sont pas un acquis et que l'action syndicale est une force qui doit être mobilisée, active et réactive!

L'actualité économique et sociale ne laisse que peu de place au repos. En effet, les menaces de fermetures de sites, qui ont pour conséquence des pertes d'emplois chez Casino, ExxonMobil ou Duralex par exemple, la volonté des pouvoirs publics de réformer les règles d'indemnisation des demandeurs d'emploi et bien évidemment l'approche des Jeux olympiques (JO) et des Jeux paralympiques (JP) sont tout autant de sujets sur lesquels FO doit rester vigilante pour ne pas perdre nos acquis sociaux.

Les JO et JP s'accompagneront d'un certain nombre de contraintes, notamment en matière de circulation. C'est également une période pendant laquelle les travailleurs vont être particulièrement sollicités, en particulier les agents des services publics (transports et police notamment), la santé, le commerce, la restauration, la sécurité, etc.

Le dialogue social est primordial sur ces sujets, mais pour négocier, il faut être deux! Lorsqu'il fonctionne,

**L'action syndicale  
est une force qui doit  
être mobilisée,  
active et réactive!**

cela permet au syndicat de remplir complètement son rôle de défense des droits et des intérêts des salariés. L'accord à la SNCF a fait couler beaucoup d'encre mais à la RATP, par exemple, où FO est majoritaire chez les conducteurs, le dialogue social a permis

d'aboutir à un accord fixant des primes et améliorant le pouvoir d'achat des conducteurs mobilisés durant les Jeux olympiques.

Lorsqu'il ne fonctionne pas, l'arme pacifique des travailleurs c'est la grève ou la menace de l'utiliser, qui permet le rapport de force! Nos camarades du syndicat Un1té Police-FO, mobilisés autour du slogan « Pas d'argent, peut-être pas d'agents » pour les JO, ont également obtenu la parution de douze décrets, qui étaient restés bloqués à Bercy, sur l'indemnité repas, le déplaçonnement des comptes épargne-temps et d'autres mesures de compensation pendant leur réquisition pour la période des Jeux olympiques et des Jeux paralympiques.

Belles victoires pour nous!

Retrouvez l'actualité de Force Ouvrière sur Internet : [www.force-ouvriere.fr](http://www.force-ouvriere.fr)